

500406

# Manfred Max-Neef

¿Cuál es su mayor extravagancia?

Correr en los mundos paralelos, diócesis incluidas.

¿Con qué figura histórica se identifica más?

Con un vikingo navegando hacia lo desconocido.

¿Cuál es su característica más marcada?

Ideas claras y claridad para expresarlas.

¿Cuál es su mayor logro?

Haber hecho siempre lo que quería hacer.

¿Cuál es el defecto propio que usted deplora más?

La extrema impaciencia.

¿Cuál es el defecto que usted deplora más en otros?

La deshonradez intelectual y la desdicha.

¿Cuál es su estado mental más común?

Deriva intelectual entre excitada y melancólica.

¿Cuál es su pasatiempo favorito?

Navegar en mi lancha por el Santuario de la Naturaleza en Valdivia.

¿Cuál es la virtud más sobrevalorada socialmente?

El éxito.

¿Cuál es su pasión más atormentada?

Una cedentia con dos colmillos de lobo que me regaló mis estudiadas de Massachusetts en 1974, para protegerme de las dictaduras.

¿En qué ocasiones muere?

Cuando no digo la verdad.

¿Quién persona vive le inspira más desprecio?

Todos los dictadores y represores.

¿A qué persona vive admira?

A Gabriela (de Amesti), su esposa, por haberse aguantado durante 38 años.

¿Cuál es su mayor recordamiento?

No haber agradecido a tiempo a quienes ya no están.

¿Quién o quién ha sido el amor de su vida?

Mis amores son irrecuperables.

¿Cuáles son sus nombres favoritos?

Magdalena (como su hija actriz) y Leonardo.

¿Qué talento desearía tener?

El de un viejo religioso.

Si después de morirte debes volver a la Tierra, ¿convertido en quién persona o cosa quisiéres regresar?

En brisa fresca en el verano para acerciar a todas las mujeres hermosas sin ser acusado de acoso sexual.

¿Qué le desagradaba más?

El servilismo y la chelatavería.

¿Cuándo y dónde ha sido más feliz?

En la década del 60. Primero en Berkeley, California, y después en Uruguay.

Si pudiera, ¿qué cambiaría de su familia?

Cambiaría a cualquiera que quisiera cambiar a mi familia.

¿Dónde desearía vivir?

En Valdivia que es donde vivo.

Tiene 67 años y recibió el Premio

Nobel  
Alternativo de  
Economía en  
1983.

Fue candidato presidencial en 1993 y levantó el estandarte de la "economía a escala humana", seguido por un heterogéneo grupo que se hizo llamar "Los Mosquitos". En julio de 1994, asumió la rectoría de la Universidad Austral, en Valdivia, cargo en el que fue reelecto el año pasado.



¿Cuál es la calidad que usted aprecia más en una mujer?

Que no sea prometida del machismo.

¿Cuál es la calidad que usted aprecia más en un hombre?

Que no sea machista.

¿Cuál es la manifestación más clara de la miseria?

La mirada lacerante de un niño que padece hambre y abandono.

¿Cuál es su pasatiempo favorito?

Tocar mi piano y componer música.

¿Cuál es su héroe de ficción favorito?

El Príncipe Valiente.

¿Cuáles son sus héroes de la vida real?

Los hombres y mujeres pobres que sirven su país.

¿Cómo le gustaría morir?

Al momento de ponerte el sol, mimando un bello atardecer de otoño sobre el Río Valdivia.

## Manfred Max-Neef [artículo]

Libros y documentos

**AUTORÍA**

Max-Neef, Manfred, 1932-

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1999

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Manfred Max-Neef [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)